



Jogja Great Sale Bikin Betah Wisatawan

GONDOKUSUMAN (MERAPI) - Selama bulan Oktober ini pesta belanja Jogja Great Sale (JGS) diadakan di sejumlah pusat perbelanjaan, restoran, hotel dan tempat hiburan. Kegiatan itu menjadi bagian dari rangkaian memeriahkan HUT ke-262 Kota Yogyakarta.

"Melalui event Jogja Great Sale ini diharapkan mewujudkan rasa peduli dan kebersamaan seluruh komponen masyarakat serta para pelaku usaha, bersama Pemkot Yogya, bersinergi mengembangkan dunia usaha dan pariwisata," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti saat membuka JGS di Galeria Mall, Kamis (4/10) malam.

Dia menilai JGS diadakan bukan untuk memperoleh keuntungan maupun omzet yang besar. Tapi memberikan pengalaman belanja yang menyenangkan bagi masyarakat karena ada potongan harga dan undian hadiah. Pengalaman menyenangkan itu sebagai kado ke masyarakat dalam peringatan HUT ke-262 Kota Yogyakarta.

"Jika biasanya yang berulang tahun memperoleh kado, maka kali ini Pemkot Yogya dan pelaku usaha memberikan kebahagiaan ke masyarakat melalui Jogja Great



Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti dan Wakilnya Heroe Poerwadi berbelanja usai pembukaan Jogja Great Sale.

Sale," ujarnya. Dalam pembukaan JGS, Haryadi yang didampingi Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi dan Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Titik Sulastri berbelanja di salah satu tenant di Galeria Mall. Mereka juga mencoba peruntungan dengan mengikuti kupon undian hadiah.

JGS diikuti 6 pusat perbelanjaan, 57 hotel, 31 restoran dan tempat hiburan. Pengundian hadiah akan dilakukan pada 31 Oktober. Setiap masyarakat yang berbelanja maupun menggunakan jasa

di tempat usaha dengan nilai minimal Rp 100 ribu akan mendapatkan satu kupon belanja. Kupon tidak berlaku untuk kelipatan nilai minimal dalam satu struk. Peserta undian belanja itu berkesempatan mendapatkansatu unit mobil sebagai hadiah utama dan lima unit sepeda motor.

"Tidak perlu mengisi kupon karena, registrasinya melalui SMS. Harapannya dari Jogja Great Sale ini ada *multiplier effect* yang menggerakkan roda perekonomian. Ini upaya untuk meningkatkan daya tarik wisatawan ke Kota Yogyakarta," tandas Haryadi. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005